

Juste un mot pour vous signaler que je suis en route pour Strasbourg, où j'expliquerai demain l'idée des ateliers constituants populaires au *Forum Mondial de la Démocratie* organisé par le Conseil de l'Europe :



Le « laboratoire » où j'interviens est intitulé « **N°5 : Démocratie participative : un antidote au populisme ?** » et il est annoncé ici :

<https://www.coe.int/fr/web/world-forum-democracy/2017-lab-participatory-democracy-an-antidote-to-populism->

Les inscriptions sont fermées et je crains que rien de tout cela ne soit filmé...

Mais je vous promets que je ferai de mon mieux pour défendre le populisme contre les démophobes, pour critiquer nos prétendues démocraties représentatives et pour exprimer la montée de l'exigence populaire en matière constituante.

Il faudra commencer par consacrer quelques minutes pour déconstruire tous les mots menteurs de ces fichus intitulés démophobes ☐

Bien à vous tous.

Etienne.